

Leserbriefe

Freitag, 13. Mai 2011

Volksbefragung

Die Herren der FPK haben nun doch die Volksbefragung durchgesetzt – gegen alle anderen Parteien und auch trotz breiter öffentlicher Ablehnung. Diese Partei vertritt maximal 37 Prozent der Wahlberechtigten (BRÖ-Ergebnis: 45 Prozent der Stimmen bei einer Wahlbeteiligung von 81,8 Prozent = 37 Prozent), nicht abgezogen sind die sicherlich noch vorhandenen BZÖ-Anhänger nach der Parteispaltung, also verbleiben vielleicht 30 Prozent oder weniger. Unglaublich, mit welcher Demokratieverachtung hier über die Mehrheit drübergefahren wird, nur damit die Herrn Dörfler und Scheuch durch das Land reisen, um endlich den Menschen klarmachen zu wollen, dass nur ein Miteinander und gegenseitiger Respekt Kärnten weiterbringt. Diese Leistung hat die Konsensgruppe seit Jahren erbracht (gegen den Widerstand der FPK) und dafür einen Europäischen Preis erhalten, natürlich von der FPK ignoriert. Ich hoffe, dass die Kärntner sehr wohl merken, wenn sich jemand mit fremden Federn schmücken will.

*Ing. Walter Polesnik,
Rosegg*